



comunicado

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

Firman acuerdo para promover capacitación y readiestramiento a padres con niños bajo Programa Child Care y Head Start

San Juan, Puerto Rico – (1 de marzo de 2022) – La secretaria del Departamento de la Familia (DF), Carmen Ana González Magaz, y el secretario del Departamento de Desarrollo Económico y Comercio (DDEC), Manuel Cidre Miranda, firmaron una alianza educativa para promover la capacitación y el readiestramiento de padres y madres dislocados de la fuerza laboral y que reciben servicios de los programas de la Administración para el Cuido y Desarrollo Integral de la Niñez (ACUDEN).

El acuerdo, se extiende a los empleados de los *Head Start* para que reciban educación continua y cumplan con los requisitos para renovar la licencia, requerida por el *Child Development Associate* (CDA). Asimismo, permite la colaboración con la Oficina de Gerencia de Permisos (OGPe), adscrita al DDEC, para agilizar la otorgación de permisos a nuevos empresarios de Centros de Cuido.

“Estamos enfocados en el fortalecimiento de la familia y en el mejor interés de los menores que atendemos a través de nuestros programas. Mediante las actividades de educación y los adiestramientos nos aseguramos de que nuestras familias tengan las herramientas para que logren un desarrollo integral y ocupacional con miras a conseguir la autosuficiencia”, sostuvo la Secretaria de la Familia.

Según explicó González Magaz, los padres y madres, que reciben servicios del Programa Child Care y los Head Start., podrán recibir adiestramientos para mejorar las oportunidades de empleo.

Para Manuel Cidre, secretario del DDEC, “hoy más que nunca Puerto Rico tiene que optimizar sus recursos, esta alianza valida el compromiso de la administración de maximizar los recursos del gobierno en beneficio de su activo más importante, su fuerza laboral. En el Departamento de Desarrollo Económico y Comercio y el Departamento de la Familia compartimos el mismo norte de contribuir a mejorar nuestra sociedad desde nuestras respectivas

agencias. Con la firma de este acuerdo, aunamos esfuerzos para promover el fortalecimiento de la familia y la niñez, asistiendo a los empleados del DDEC con programas como ACUDEN Cares cubriendo parte del gasto de cuidado de sus niños”, señaló el secretario del DDEC.

"A través del Programa de Desarrollo Laboral (PDL), que administra el DDEC, se provee ayuda a las personas que solicitan empleo, trabajadores desplazados y jóvenes, a través de adiestramientos y servicios de apoyo", abundó Manuel Cidre.

Por su parte, el administrador de la ACUDEN, Roberto Carlos Pagán Santiago, adelantó que alrededor de 10 mil padres se beneficiarán de dicho acuerdo educativo.

“Esta alianza histórica nos acerca a nuestra misión de lograr un desarrollo integral de la niñez. Mientras nuestras familias estén mejor preparadas, mayores oportunidades de éxito tienen. Estamos apostando a la transformación de nuestro sistema en todos los niveles. La semana pasada anunciamos una iniciativa de Pequeños Emprendedores para sembrar la semilla de emprendimiento en nuestros niños y hoy nos estamos ocupando de desarrollar las destrezas en los padres. Continuaremos fomentando la innovación y el empresarismo entre nuestros participantes, desde los pequeños hasta los más grandes”, aseguró el administrador.

###

